

25. Januar 2013

## Alisa Lais erzielt Höchstnote

**Gute Leistungen bei Kreismeisterschaft im Kunstradfahren und erstem Durchgang des Kreispokals.**



Präsentierte sich in starker Form: Anne Lais vom RSV Wallbach Foto: Privat

KUNSTRADFAHREN. Die Weihnachtspause ist den Kunstradsportlern am Hochrhein offenbar hervorragend bekommen. Beim ersten von vier Durchgängen um den Kreispokal in Herten, bei dem zugleich die Kreismeisterschaft der Junioren und Elite ausgetragen wurden, präsentierten sich die jungen Fahrerinnen und Fahrer wieder in ausgezeichneter Form. "In allen Klassen wurden sehr gute Leistungen gezeigt", resümierte Angelika Wirth, Trainerin des RSV Wallbach.

Kein Wunder, dass die Entscheidungen in den einzelnen Wettbewerben zumeist überaus knapp ausfielen. Bei der Kreismeisterschaft fuhr allerdings Alisa Lais vom RSV Wallbach wieder einmal die mit Abstand höchste Punktzahl heraus. Von 120,60 möglichen Zählern erzielte sie im Einerkunstoffahren der Juniorinnen U 19 immerhin 105,81 und sicherte sich damit den Titel in souveräner Manier vor Melanie Probst vom RSV Dogern (49,06) und ihren beiden Vereinskolleginnen Eva Bayer (46,31) und Sarah Schlageter (45,65). Damit qualifizierte sich Alisa Lais zugleich als einzige Juniorin für die baden-württembergische Meisterschaft, für die mindestens 60 Zähler gefordert waren. Und dies, obwohl sie aufgrund einer Verletzung gehandicapt war und daher lediglich um die Meisterschaft fuhr,

auf den Kreispokal aber verzichtete.

Noch drei weitere Fahrerinnen, allesamt vom RV Lottstetten, schafften die Qualifikation für die Landesmeisterschaft. Karin Suhner mit 70,04 Punkten im Alleingang bei den Frauen sowie Natascha von Schneyder und Romina Ledergerber mit 47,91 Zählern (gefordert 45,0) als Kreismeisterinnen im Zweierkunstoffahren der Juniorinnen U 19. Die weiteren Titel holten Daniel Oberst (RSV Dogern) im Einer der Junioren (42,51) sowie das Lottstetter Quartett Susanne Danner, Romina Ledergerber, Jasmin Windisch und Natascha von Schneyder (25,64), jeweils im Alleingang. Indes verfehlten sie die Qualifikationsnorm klar.

Beim Kreispokal zeigte Anne Lais vom RSV Wallbach als souveräne Siegerin im Einerfahren der Schülerinnen U 15 die stärkste Leistung aller Schülerklassen. Die jüngere Schwester von Alisa Lais erzielte stolze 84,44 Punkte und verwies Natascha von Schneyer (56,16) und Julia Rexhepi vom RSV Herten (44,83) auf die nächsten Plätze.

Bei den Schülern U 13 fuhr der Wallbacher Tim Schwald mit persönlicher Bestleistung von 40,36 Zählern als deutlicher Sieger vor Lokalmatador Kai Schulzendorff (28,84) erstmals über die 40-Punkte-Marke. Bei den Schülerinnen U 13 gab es sogar einen Dreifacherfolg des RSV Wallbach: Paula Eller behauptete sich mit 29,96 Punkten ganz knapp vor Isabella Strittmatter (29,62) und Annika Tegethoff (28,13).

Höhere Punktzahlen wurden indes von den Schülerinnen der jüngeren Altersklasse U 11 erzielt: Gleichfalls in einem Dreikampf behauptete sich Anne-Sophia von Schneider (RV Lottstetten) mit 40,35 Punkten vor ihrer Klubkollegin Anika Papok (39,60) und der Wallbacherin Maria Wirth (28,13).

Autor: Jochen Dippel